

# together

# —南山の心—

2025.7.18



学校ホームページQRコード

\*学校だよりは、ホームページに掲載してあります。QRコードを読み取ってそちらからもご覧いただけます。

## 明日から夏休み ~時間を上手に使おう~

明日から夏休みが始まります！夏休みは、いつもとちがう時間の使い方ができる、特別な期間です。「何をしようかな？」と、ワクワクしていることでしょうか。でも、夏休みだからこそ、ぜひ心がけてほしいことがあります。



### ① 早寝・早起き・朝ごはんをしっかり！

健康に過ごすために、生活リズムを整え、1日を有意義に使いましょう。

### ② おうちの人のお手伝いをしよう！

家族の一員として、いつもよりたくさんお手伝いをしましょう。

### ③ 好きなことにチャレンジ！

絵を描いたり、本を読んだり、外で元気に遊んだり…。とくに読書は、「考える力」や「想像する力」を育ててくれます。この夏、たくさんの本と出会ってみませんか！



### ④ 自主学习にもチャレンジ！

学校から出された宿題はもちろん、プラスアルファで自主学习にも取り組んでみましょう。体育や図工、音楽など、どんな教科でもOKです。ノート等にまとめたら、ぜひ先生に見せてくださいね。

1日は、世界中の誰にでも24時間あります。その時間をどう使うかは、自分次第です。ゆっくり休むことも大切。好きなことに時間を気にせず、夢中になるのもすてきです。でも、夏休みはあっという間に終わってしまいます。「やりたいこと、できた！」と、後悔のない夏休みにしてください。

### 夏休み課題提出期間について

【提出期間】8月19日(火)～21日(木)

【提出可能時間】8:30～16:30

※お子さんの安全上、保護者の方がお子さんと一緒に夏休みの課題を職員室に持参してください。



\*当番の教員が対応します

【保護者の方へのお願い】

- ・持参する課題は、各学年の「学年だより」でご確認ください。
- ・来校時は、運動場側の職員室入り口からお知らせください。
- ・プール横駐車場白線の内側か職員駐車場をご利用ください。
- ・3日間の「課題提出期間」での来校に不都合がありましたら、あらかじめ学校に連絡していただき、「課題提出期間より前の日」での来校をお願いいたします。

\*生成AIの利用には、十分ご配慮ください。

### 夏休みの学校について

夏休み中も、平日午前8時15分から午後4時45分までは、学校に職員がおります。何か御用の際は、ご連絡ください。

中金小学校 ☎41-2210

※8月12日(火)～14日(木)は、学校閉庁日となっており、日直の職員もいません。何か緊急なことがありましたら、豊田市教育委員会へご連絡ください。

学校教育課 ☎34-6662

原則、午前8時30分から午後5時15分までの間でご連絡ください。

### 8月30日(土) 第1回資源回収・第2回学校クリーン活動等について

令和7年8月30日(土) ※少雨決行 \*予備日 8月31日(日) 同時刻

- ① 資源回収は7時30分から(芳友は前日)各地区、指定された場所で行います。
- ② 学校クリーン活動(PTA・地域学校共働本部共催)は、8時30分から実施します。

※延期をする場合は、きずなネット(学校メール)でお伝えします。

※保護者の皆様、地域の皆様のご協力・ご参加をよろしくお願いいたします。

- ③ PTA全体委員会(PTA役員・学年委員)は、クリーン活動の後10時より行います。

・①～③は少雨決行です。大雨等で中止の場合は、①～③とも8月31日(日)に行います。

・詳しいことは、きずなネットでご確認ください。



# 学校公開日 ご参加ありがとうございました



6月24日(火)の学校公開日には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。子どもたちはもちろん、教職員一同も張り切って授業に取り組み、活気ある一日となりました。学校保健委員会では、中金町在住の鈴木範子様を講師にお迎えし、ヨガの基本的なポーズや入眠前のリラックスできるポーズ等、たくさんのごことを教えていただきました。次回の学校公開日は、9月26日(金)です。各担任や担任外教員による授業に加え、外部講師を招いて「情報モラル」や「性教育」に関する授業も公開します。



<保護者アンケートより>…貴重なご意見をありがとうございました。

- ・学校保健委員会のヨガがとてもよかった。毎年外部講師を招いて、子どもがなかなか経験できないことを体験させていただき、ありがとうございます。
- ・社会科の授業では持続可能な食料生産という少々難しい題材でしたが、慣れ親しむ企業の商品でしたので、子どもも身近に感じられたと思います。授業も落ち着いて受けていて、また一つ成長を感じました。
- ・子どもと一緒に調理実習ができ、とても楽しかったです。普段とは違う様子が見られて嬉しかったです。
- ・プール参観をぜひしたいです。(いつでも見に来ていただいて結構です。その際は学校までご連絡下さい)

## 先生の夏休みも準備で大忙し!

「先生って夏休みが長くていいね」と言われることがあります。もちろん、先生たちも休暇を取ってリフレッシュしていますが、実はその間もいろいろな仕事に取り組んでいます。

まずは**研修**。最新の教育技術を学ぶために、外部の研修に参加したり、書籍を読んだりしています。子どもたちにより良い授業を届けるための大切な時間です。

次に**行事の準備**。運動会や学習発表会などの計画を立てています。

そして**教材研究**。9月以降の授業に向けて、教科書や資料を読み込み、授業の流れや活動内容を練っています。その他にも、**成績処理や資料作成**など、事務的な仕事もたくさんあります。子どもたちと同じように、先生たちも夏休みを有効に使って、9月以降の学校生活に備えて準備を進めています。



## おしらせ

・6月9日(月)から始まった「下校見守りボランティア」、ご協力ありがとうございます。9月1日(月)までよろしくおねがいします。

お願いがあります。保護者の確認なしに他の児童を車に乗せることは、思わぬトラブルにつながる可能性があります。善意でも慎んでくださるようお願いいたします。

今後も、保護者の皆様と協力しながら、子どもたちの安全を第一に学校運営を進めます。ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

・令和8年度より、5年生キャンプおよび6年生修学旅行は、石野連合ではなく中金小単独で実施いたします。単独開催により、計画や運営を学校独自で決定できるようになり、子どもたちの主体的な学びにつながるかと考えています。

保護者の皆様には、何卒ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。